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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Ausschuss für Bildung und Sport 27.04.2017 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

vor dem Hintergrund der aktuellen Situation und auftretender Probleme bei der Beschulung von 

jungen Flüchtlingen, bitte ich um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wer ist für die Verteilung von jungen Flüchtlingen auf die Schulen in Erfurt zuständig und 

wie hat sich das bisherige Verfahren in der Praxis bewährt? 

 

2. Wie funktioniert die Zusammenarbeit zwischen dem Amt für Bildung und dem staatlichen 

Schulamt Mittelthüringen bei der Beschulung junger Flüchtlinge? 

 

3. Ist es richtig, dass die Vermittlung junger Flüchtlinge an die Schulen aus finanziellen 

Gründen nicht mehr durch das Amt für Bildung, sondern durch das Staatliche Schulamt 

Mittelthüringen erfolgt bzw. liegen andere Gründe dafür vor? 

 

4. Welche Verfahrens- und Lösungsvorschläge haben Sie für diese Gründe und wie stellt sich 

die Stadtverwaltung Erfurt die Vermittlung von jungen Flüchtlingen auf Schulplätzen in 

Erfurt in Zukunft vor? 

 

5. Gab es in den letzten 6 Monaten Fälle von jungen Flüchtlingen, die länger als gesetzlich 

vorgeschrieben auf Ihren Schulplatz warten mussten und falls ja, wie viele und warum?  

 

 

 

 

  

 

Herr Hose, Fraktion CDU 
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